
4 /2 8

4 /1 5

ま ち の 話題

4月28日、 新金谷駅にて大井川鐵道「 ト ーマス 号」

の運行再開を記念する 式典が執り 行われ、 薗田靖邦

町長が出席し ま し た。 開通に合わせ、 メ イ ン会場の

新金谷駅と サテラ イ ト 会場の千頭駅では「 ト ーマス

フェ ア」 が開催さ れま し た。 ト ーマス 号は新金谷～

家山間を 走り ま す。 昨年の台風15号の影響によ り

未だ全線復旧の目途が立たない状況ですが、 ト ーマ

ス 号運転日に合わせ、 千頭駅でも 「 ト ビ ー号」 が千

頭～奥泉間を走る ほか、 バス のバーティ ーに乗車で

き る ツ アーが用意さ れま し た。 　
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文化協会「 春の演芸会」

ト ーマス号オープニングセレモニー
新金谷駅でトーマス号の開通式が行われました

コーラスリ ベルテによる合唱

ギタ ーフォークバンド「 シュウ＆ゴウ」 舞踊「 旅笠道中」を披露するゆり の会の皆さ ん

文化協会自主事業「 春の芸術祭」 が開催されました

　 文化会館において文化協会主催の「 春の演芸会」

が開催さ れま し た。

　 太鼓・ コ ーラ ス・ 昔話・ 楽器の演奏やカラ オケなど 、

個人を含め 14 グループによ る 発表が行われま し た。

　 こ の日、 会場には町内外から 100 名以上の観客

が来場し 和太鼓の勇壮な演奏や、 華麗な舞踊に魅了

さ れたほか、 コ ーラ ス によ る 美し い歌声や、 ギタ ー

フォ ーク バンド による愉快な演奏により 会場は拍手

で包まれまし た。

　 同協会の、 中
な かはら

原康
や す お

夫会長は、「 近年徐々に会員が

減っ てきているが、 今年はこ れだけたく さ んの出演

者が集まり 開催できて嬉し い。」 と 話し ていまし た。

テープカッ ト を行う 薗田町長と 島田市長
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タ ウ ント ピ ッ ク ス

大迫力！！ト ビー号に乗っ ておでかけ！

思いやる気持ち、福祉について考える

県内茶産地の茶娘 知事に新茶 PR

　 中川根中学校の1・ 2年生45名を 対象に「 福祉体

験講座」 が開催さ れま し た。

　 前半は「 認知症サポータ ー養成講座」 と し て、 町

保健師によ る 認知症の方への接し 方の講話や、 認知

症の方やその家族の気持ちを考える ※ロ ールプレ イ

体験（ ※当事者と 家族が経験する であろう 場面を想

定し 役割を決め演じ る 事で課題を明確にする ） を行

いま し た。

　 後半は、 高齢者の疑似体験や車イ ス 体験など を行

い、 福祉に関する 理解を深めま し た。

　 5月10日、 県内16産地の茶娘が静岡県庁を 訪れ

新茶贈呈式が開催さ れま し た。 今年収穫さ れた各茶

産地自慢の新茶を川勝平太知事に贈り 、 今年の出来

栄えを報告し ま し た。 イ ベント は、 新茶の季節到来

を盛り 上げる ために毎年開催さ れており 、 茶娘は香

り や味わいなど 各地域のお茶の特徴を 紹介し なが

ら 、 川勝知事に新茶を 手渡し ま し た。 知事は、「 こ

こ 10数年で最も 高品質なお茶であ る 。 静岡のお茶

の都が世界のお茶の都と し て知ら れる よ う になって

いく よ う 努力し ていき たい」 と 話し ま し た。

　 桜保育園のき り ん・ ら いおん組の園児7名が大井

川鐵道千頭駅から ト ーマス でおなじ みのキ ャ ラ ク

タ ー「 ト ビ ー号」 に乗って、 奥泉駅に出かけま し た。

　 駅を 出発する と 、 線路沿いから 見送っ てく れる

ギ ャ ラ リ ーに向かっ て「 行っ てき ま ーす！！ばい

ばーい！」 と 元気よ く 手を振っていま し た。

　 列車内は座席や天井など 、 全てがト ーマス 仕様に

装飾し てあり 、 道中では車掌さ んによ る 音声ガイ ド

や、 ト ーマス に関する ク イ ズが出題さ れる など 、 サ

プラ イ ズ演出が多く 、 園児たちは大はし ゃ ぎ でト

ビ ー号の旅を楽し んでいま し た。ト ビー号の前で笑顔で記念撮影

桜保育園の園児がトビー号で大はしゃ ぎ

中川根中学校で福祉体験講座が開催されました

川根本町の新茶を川勝平太知事に贈呈しました。

ロールプレイをする生徒たち

こ こ にも 、 一つの物語。

広報かわねほんち ょ う 8

静岡県内各茶産地の茶娘と 川勝知事


